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博教体发〔2020〕71 号 签发人：张荣武

对区政协十二届四次会议第 124096 号
提案的答复

刘冰委员：

您提出的关于《关于建议学校“错峰上学放学”的提案》的

提案收悉，现答复如下：

首先感谢您对全区教育工作的关心和支持。收到提案后，我

们进行了认真的研究，认为你提出的建议具有很好的指导意义。

近年来，全区学校安全工作得到了区委、区政府和社会各界

的关心和支持，未发生中小学安全事故。随着人民生活水平的提

高和社会高速发展，我区接送子女上下学的私家车骤增，各学校

为避免校园门口交通拥堵问题，采用了放学时段间隔错时的方式，

今年全国面临的疫情形势，特别是疫情开学复课前，各校都制定

了错峰上放学方案，按照年级、班级顺序实行错峰上放学，学校

门口附近区域，划定为学生家长的接送区域，避免人员聚集，制



定出入流程，学生进出校门都按照规定线路有序出入。同时，各

校充分分析研究校园周边安全状况，严格落实领导带班、教师值

班制度，积极与公安交通管理部门和城管部门协调配合，协调公

安部门充实护学岗，对校门口车辆交通秩序进行有效的疏导和管

理，协调城管部门对校门口流动摊点等进行综合整治，取得了明

显效果，做到了安全、有序。区教体局定期召开校园安全会议，

研究部署校园安全工作，各学校加强师生交通安全教育，通过召

开家长会、发送安全提醒等方式，引导学生及家长遵守交通规则，

配合交警部门，采取“一校一策”的方式，制定接送学生车辆分

流疏导方案，大部分学校家长自发成立家长义工队，设立了安全

护学岗，学校门口交通环境秩序明显好转。

今后，区教体局将进一步建立健全上放学错峰放学长效机制，

不断完善错峰上放学方案，积极协调相关执法部门，按照部门职

责及时排查和消除校园及周边安全隐患，不断规范全区校园及周

边环境秩序,构建平安校园,努力营造稳定和谐的育人环境。使学

生们在一个安全和谐的环境中健康成长。

再次感谢您对全区教育工作的关心和支持，欢迎继续对我们

的工作给予关注和帮助。

博山区教育和体育局

2020 年 9 月 11 日

（联系单位：区教体局安全科 联系人：聂怀增 联系电话：

0533-4291801 ）

抄送：区政府办公室、区政协提案委办公室



附件 6

政协提案办理情况征询意见表
承办单位（章）：博山区教育和体育局

委员姓名 刘 冰 提案编号 124096

提案标题 关于建议学校“错峰上学放学”的提案

标注（A、B、C） A

1.对答复满意情况：满意（ ） 基本满意（ ） 不满意（ ）

2.对办理工作的意见和建议：

签名：

年 月 日

注：1.本表一式四份，面复代表后，代表一份，区政协办公室一份，区政

府办公室一份，承办单位一份。


